

Fecha: 20-12-2024
 Medio: La Estrella Del Loa
 Supl. : La Estrella Del Loa
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7
 Cm2: 185,5
 VPE: \$ 97.940

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Inauguran sala de estimulación en el Hospital Carlos Cisternas**



ES UN VALIOSO APORTE PARA EL DESARROLLO DE LOS NIÑOS.

Inauguran sala de estimulación en el Hospital Carlos Cisternas

Cada vez la Aula Hospitalaria San Sebastián avanza en sus objetivos educacionales, con sus alumnos que poseen distintas patologías y están impedidos de poder asistir a establecimientos escolares regulares. Es así, que inauguraron una sala de estimulación, para que sus estudiantes puedan recibir sus terapias en el Hospital Doctor Carlos Cisternas de Calama (HCC).

El Aula Hospitalaria es una escuela gratuita, reconocida oficialmente por el Ministerio de Educación, y su objetivo consiste en brindar atención educativa a aquellos pacientes, que, como consecuencia de su estado de salud, no pueden asistir a un establecimiento de régimen regular. Por lo mismo, esta nueva sala de estimulación, viene acompañar este proceso

pedagógico, para que ellos puedan explorar todos sus sentidos.

“Estamos dando la inauguración a nuestra sala de estimulación para niños con necesidades educativas permanentes. Era el sueño que teníamos desde hace mucho tiempo y que hoy se puede concretar. Así que estamos muy felices porque esto va en directo beneficio de nuestros niños, ni-

ños y jóvenes, pacientes y usuarios del aula hospitalaria. Estamos muy agradecidas del hospital, siempre lo he dicho y siempre lo voy a recalcar, porque las puertas se nos han abierto de una manera indescriptible para poder generar este tipo de atenciones que son tan importantes y tan relevantes para nuestros niños”, explicó María Cruz, coordinadora del Aula Hospitalaria. 🌟